



11 de Julio del 2018

Lic. José Luis Armendáriz González

Presidente de la CEDH.

Dirijo estas palabras para informar que se me comisionó la grabación de la ceremonia de inauguración de la campaña “El plan es tener un plan” el cuál se llevó a cabo el día lunes 9 de Julio del presente año en Ciudad Juárez, teniendo que salir de la ciudad de Chihuahua a las 4:30 de la mañana para llegar antes de las 10 a.m. al auditorio de la CEDH en Juárez, cubriendo así la totalidad del evento.

Para efecto del viaje se me designaron 400 pesos de viáticos, de los cuales se gastaron 271, 49 pesos, en concepto de alimentos, los detalles de estos gastos están documentados con la totalidad de facturas anexas a continuación. El monto sobrante ya ha sido depositado en la cuenta de la CEDH.

Sin nada más que agregar por el momento.

Leonardo R.M.

L.C.C Leonardo Ramírez Marfil